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GOUVEIA FAZ BRILHANTE E PRODUTIVA CONFERÊNCIA DE SAÚDE 

A 5ª Conferência Municipal de Saúde do município de 
Gouveia, realizada pelo Conselho Municipal de Saúde, com o apoio integral 
da Secretaria Municipal de Saúde teve a participação efetiva daquela 
comunidade. A conferência foi aberta pelo Prefeito Municipal Geraldo de 
Fátima Oliveira que impressionou a todos com a sua fala eloqüente e 
perfeitamente embasada nos princípios que devem nortear as ações do SUS. 
Com formação em Saúde pública ele é um dos Prefeitos que mais conhecem 
de saúde pública. “Fausto” fez  ampla explanação sobre SUS, lembrando que 
ele foi instalado em nosso país em 1988 com o objetivo de acabar com a 
desigualdade na assistência à saúde da população, considerado como o maior 
modelo de políticas públicas do mundo. O Prefeito fez também um amplo 
relato sobre as realizações do município na área da saúde:  Cinco PSFs, não 
todos construídos em sua administração, mas que se orgulha em dizer que 
participou indiretamente  na construção de todos, graças aos ex Prefeitos, seus 
colegas de lutas por uma Gouveia mais humanizada.

Anotamos da sua fala alguns tópicos que vale a pena ressaltar:

· Cinco médicos para atender a sede bem como a zona rural, contado 
ainda com a participação do Internato Rural da Ciências médicas, 
Enfermagem e uma Equipe multiprofissional qualificada. 
Atendimento em fonaudiologia, três médicos especialistas: 
Ortopedia, cardiologia, ginecologista

· Serviço de odontologia
· Serviço de Fisioterapia
· Laboratório de análises clínicas
· Farmácia municipal
· Plantão médico 24 horas, 
· Realização de cirurgias eletivas, exames especializados. 
      Foi relatado pelo Prefeito muito mais que pudemos acompanhar. 

Ex-presidente do COSEMS, experiente em gerenciamento da saúde, o 
Prefeito “Fausto”, terminou sua fala agradecendo a todos conterrâneos 
que têm apoiado e acompanhado nas suas iniciativas. 

A dinâmica Secretária de Saúde Eva de Oliveira Pequi fez 
uso da palavra agradecendo a presença de todos, inclusive, a tantos da Zona 
rural que não mediram esforços para estarem presentes. A Secretária Eva 
ressaltou a sua satisfação em estar contribuindo para com a administração do 
Prefeito “Fausto”, que vem estendendo cada dia mais os serviços de saúde 
prestados à comunidade, lembrando a conquista do ônibus (unidade móvel) 
para atendimento médico e outros, na Zona rural, do Microônibus que de 
Gouveia para Belo Horizonte, conduzindo pacientes para que possam buscar a 
solução de seus problemas.   
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O Prefeito Municipal faz a abertura do evento.

Á Médica Veterinária Denise Resille fez brilhante 
palestra versando sobre vigilância sanitária.

A Conselheira Estadual de Saúde Claudete Liz 
evidenciou a participação do Controle Social.

Alberto Luzia de Aguilar da Superintendência R. de 
Saúde defendeu o ‘‘SUS que  queremos.’’

A Secretária de Saúde Evanir Piqui, sempre 
entusiasta com a Saúde Publica.

Grande parte da comunidade Gouveiana 
compareceu na 5ª Conferência de Saúde.

O Médico Lucas e seu pai, o Cirurgião Dentista 
Tatão, este sempre atento à Saúde Publica.

Os médicos Samuel, Brenda e Márcio compõem o 
quinteto da medicina de Gouveia.

Recepcionistas simpáticas receberam os 
participantes com muita cordialidade. 

O poder legislatívo se fez presente. Na foto os 
Vereadores Maria Alice Oliveira e Aderli.

Maria Cândida, sempre presente nas ações da 
Saúde : simplicidade e competência.
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